

LA COMUNIDAD CIENTIFICA INTERNACIONAL SE REUNE

A Munich, Alemania, viajó el académico del Departamento de Ingeniería Civil, Luis Rosenberg V., durante los días 26 de abril al 3 de mayo del presente año.

El profesor participó en la 22ª Sesión Plenaria del Comité Euro-Internacional del Hormigón (CEB) como delegado de nuestro país.

El académico Rosenberg participó especialmente en las Comisiones de Trabajo de Diseño Sismorresistente.

Edgar Kausel, vicedecano académico del Departamento de Geología y Geofísica, viajó a Golden, Colorado, Estados Unidos, los días 12 al 18 de abril pasado.

El académico asistió a una Reunión Técnica y de Coordinación del Proyecto SISRA.

El señor Kausel fue invitado por el Centro Regional de Sismología (CERESIS).

Entre los días 10 y 12 de mayo del presente año se realizó en Buenos Aires, Argentina, el Cuarto Congreso Latinoamericano de Métodos Computacionales para la Ingeniería.

A dicho evento asistió el Director del Departamen-

to de Matemáticas y Ciencias de la Computación señor Florencio Utreras, quién había presentado un trabajo, titulado "Modelación de una Red Cinética para la Licuefacción Catalítica del Carbón Usando Funciones Spline", estudio que fue aceptado para su presentación en el Congreso.

Oswaldo Ferreiro P., académico del Departamento de Matemáticas y Ciencias de la Computación, asistió al Cuarto Congreso Latinoamericano de Métodos Computacionales para la Ingeniería.

El académico presentó un artículo titulado "Estudio Estadístico de Concentración de Polución Acarreada por el Río Menomenee".

Como autor del trabajo, el señor Ferreiro viajó a Buenos Aires, Argentina, los días 10 al 12 de mayo del presente año.

Como miembro de la Comisión del Proyecto del Mapa Circum-Pacífico y en calidad de Chairman del Cuadrante Suroriental, viajó a Virginia, Estados Unidos, el Director de la División de Geología señor José Corvalán los días 10 al 13 de mayo de 1982.

El académico participó en la toma de decisiones

finales sobre la serie de Mapas Geológicos que se estaban preparando para su publicación.

A participar como expositor en el curso "Colisiones entre Núcleos Pesados", viajó a Sevilla, España, el académico del Departamento de Física, Francisco Brieva.

El evento fué organizado por la Universidad de Sevilla entre los días 7 al 9 de junio del presente año.

Mauricio Sarrazin A., académico del Departamento de Ingeniería Civil, asistió durante los días 10 al 13 de mayo de este año al III Congreso Latinoamericano sobre Métodos Computacionales para la Ingeniería, que se realizó en Buenos Aires, Argentina.

En la oportunidad, el profesor presentó el trabajo "Dibujo Automático de Planos en PROADE".

Una visita a Edax International Inc., en Illinois, Estados Unidos, realizó el académico del Instituto de Investigación y Ensayes de Materiales (IDIEM) Ernesto Croquevielle P.

El profesor participó, junto a otros especialistas, en la discusión sobre el área de aplicación, métodos y procedimientos de análisis de fluorescencia de rayos X por energía dispersiva.

La reunión se realizó los días 12 al 20 de junio de este año, en dicha ciudad.

Abdón Zomosa, académico del Departamento de Ingeniería Química, viajó a Frankfurt, Alemania Federal, entre los días 6 al 12 de junio del presente año.

El objeto de su visita fue asistir al Congreso de Ingeniería Química y Exposición de Equipos Industriales deACHEMA.

Posteriormente, y aprovechando su viaje a Europa, el profesor Zomosa visitó otras universidades.

